
A Discusión final Ley 
de Transporte Público 

Dificultades de ultima hora han 
impedido que sea conocida en 
sesión plenaria de la legislatura la 
ley de transporte pliblico por 
carreteras en proyecto, seglin 
manifestaroR diputados de la 
Comisión de Legislación. 

El Presidente doctor Alfredo 
Morales Rodrlguez, y Vice
Presidente de la Asamblea 
Legislativa aseguró que tanto los 
diputados como el Director de 
Transporte están interesados en 
emitir una ley beneficiosa a todos 
respetando la más absoluta li
bertad en el manejo del negocio de 
los transportes. 

Esa idea, la de respetar la li-

bertad de movimiento de em
presarios, ha impedido que el 
proyecto de ley de transportes sea 
aprobado en sesión plenaria de la 
legislatura. 

LOS PUNTOS ULTIMOS 
EN DISCUSION 

Uno de los puntos que ade
versaron los camioneros cuyo 
negocio es el transporte de carga, 
es el que trató de regular la 
obligación de "concursar", esto es, 
lo relativo a que cada uno de los 
camioneros debfa, obtener 
autorización para operar de
terminada linea para transportar 
la carga. En otras palabras , el 

Transformación Será un 
fracaso Dice Agricultor 

Dados los antecedentes de estos 
experimentos, la llamada trans
formación agraria será un fracaso 
para el campesino, en general , pa~ 
ra la empresa privada y para el 
mismo Es!.ado, según afirmación 
del agricullor don Miguel de Jeslis 
Girón Portillo. 

Uno de los ejemplos de que tales 
intentos reformistas son un 
fracaso, lo tenemos en el efectuado 
por el general Max H. Martlnez. 
En esa ocasión los campesinos fa
vorec idos con la reforma agraria 
martinista , se vieron obligados a 

vender loo terrenos que les en
tregaron. 

Si hubiese buena voluntad y 
conocimiento de la situación, 
agregó el señor Girón, los pro
blemas de la producción en el 
campo se solucionarfan cultivando 
adecuadamente de cereales las 
tierras que se dice entrarán en la 
transformación nacional. Claro, 
dijo, debe ser el campesino in
dependiente, el agricultor, con la 
ayuda del gobierno, quienes deben 

-Favor pase a la Pág. 9. 

Herencia Valdivieso ha Sido 
Saqueada Dice un Heredero 

"Durante 19 años no se 
conocieron informes de ad· 
ministración y manejo de los 
bienes que dejó mi padre. A todas 
luces ha constituido el manejo de 
tales propiedades un robo con
tinuo", cfice el ingeniero Jul io 
César Valdivieso Magaña, que 
reclama la herencia de su padre 

rque no se cumplieron a su de
ido tiempo las indicaciones tes

tamentarias. Dice asl el Ing. Valdi
vieso Magaña: 

"Señor don NAPOLEON VIERA 
ALTAMIRANO Director de " El 
Diario de Hoy" PRESENTE. 
Estimado Director: He leido las 
discrepancias que existen ac
tualmente entre el señor Rector de 
nuestra Universidad Nacional y el 

señor Ministro de Salud PUblica 
sobre el ma nejo de los bienes de la 
Fundación " MARIA LETICIA 
MENENDEZ DE VALDIVlESO". 
No me explico, razOnable y 
honestamente no tiene explicación, 
el hecho de que los miembros de la 
Fundación continúen en el manejo 
de bienes que a todas luces fueron 
utilizados en una forma que que
brantó los designios del testador, 
forma en que la sociedad, el Esta
do en si no tuvieron la más mlnima 
participación. El Estado le con
cedió personalidad jurldica a la 
Fundación para que ésta pudiera 
aceptar herencia y cumplir con la 
cláusula que ordenaba la cons-

-Favor pase a la Pág. 27. 

proyecto lega 1 de transportes trató 
de que cada interesado en explotar 
el transporte de la carga estalia 
obligado a solicitar de las autori
dades la ruta por dónde debla 
desplazarse, cosa que se considera 
antidemocrática y lesiva a los 
intereses de Jos camioneros . Por 
ello quedó eliminada del proyecto 
final que conocerán los diputados. 

LA WN IFICACION 
Por otro lado, los taxistas ad

versaron lo de la "zonificación", o 
sea la regulación del servicio de 
taxis por zonas, situación que 
perjudica tanto a los taxistas como 
al pliblico. Así, pues, la nueva ley 
de transporte pliblico por carre
teras eliminó lo de la " zoni
ncación", y asl el taxista podrá 
desplazarse con libertad, sólo con 
respeto a la ley, por donde tenga 
necesidad de transportar a sus 
pasajeros. 

Finalmente, el doctor Alfredo 
Morales Rodríguez dijo que se tra
ta de garantizar la mayor libertad 
para el empresario en el negocio 
del transporte pliblico por carre
teras. 

En San Antonio 
Pajonal Falta Unidad 
de Salud 

<SAN ANTONIO PAJONALJ . 
Vecinos de esta población in
forman que el Ministerio de Salud, 
ha construido edificio para la 
Unidad de Salud, pero que lodavla 
no presta servicio al público. 

Agregan los vecinos que 
solamente falta que ANDA, colo
que las tu be nas para el servicio de 
agua para que sea detectado el 
personal -médico, <Corresponsal 
V.). 

Solicitarán subs idio 
para comprar terreno 

(SAN ANTONIO PAJONALJ. La 
alcaldesa de esta población doña 
Victoria Sandoval Valenzuela, 
informa que la municipalidad 
solicitará al Ministerio del Interior 
un subsidio por 5 mil colones para 
la compra de un terreno, donde se 
tiene en proyecto la construcción 
del ediricio para la Alcaldfa. 

La señora Valenzuela , dice que 
el local donde funciona ac
tualmente no ofrece las con· 
diciones indispensables. 

ACTOS Cadetes de la Escuela Militar, forman valla de honor ante la tumba del Capitón General 
Gerardo Barrios durante el homenaje tributado en su memoria el domingo 29 en el Cementerio 
General. Los miembros del Comité pro Gerardo Barrios, Cnel. Luis Roberto Flores y Cnel. 
Carlos Infante GJJerra, depos itan una of.renda flQral . 

VISITA DE CORTES/A. Los sellares Nicl! van der Kaaij , 
derecha, Gerente General del Hotel Camino Real y Ana Maria 
de Vides , Gerente de Ventas , hicieron una visita de cortesla a 
EL DIARfO DE HOY, e hicieron un recorrido P.Or las ins
talaciones de la Empresa . Fueron atendidos por nuestro 
Subdirector fng . Altamirano y César Temes, de Relaciones 
Públicas. (Foto de Rodrlguez Mina) . 

Amigos de la Tierra Destacan 
Defensa de la Naturaleza 

La necesidad de mantener 
reservas naturales a fin de evitar 
extinción de especies de la flora y 
de la fauna, planteó el Dr. Gerardo 
Budowski en su conferencia con 
motivo de la sesión-cena de los 
Amigos de la Tierra, con
memorativa del Trigésimo Ani
versario de su fundación . 

Con este acto también se con
cluyó el V Seminario sobre 
Conservación de Recursos 

Naturales Renovables. 
El disertante Dr. Budowski . 

i nsislió además en la importancia 
de la conservación de los suelos y 
de masas de bosques. por lo que 
significan para la producción de 
alimentos y para la protección de 
lai recursos acufferos. ''La escasez 
de agua en el mundo eslá lomando 
proporciones de extrema gravedad 

-Fa\•or pase a la Pág. 26, 

No hay Control de Seguridad 
en Juegos Mecánicos de fiestas 

No hay un organismo encargado algunos casos de personas gol
de velar por el buen estado de los peadas por la inseguridad de los 
juegai mecánicos que se instalan mismos juegos, nuestros re
en los campos de las ferias pa- dactores indagaron sobre que 
tronales de las ciudades del pals, organismo recae la res
por lo que la seguridad de los visi- ponsabilidad de velar por su buen 
tan tes está bajo la responsabilidad funcionamiento , pero nada con-
exclusiva de _los propios propie- cretó se logró. . . 
tarios de los ¡uegos. En la Alcaldfa cap•tahna , por 

A ralz de algunas quejas de ejemplo. se supo que la sección 
usuariai de eslos juegai de que su Cataslro es la que se encarga de 
estado deja mucho que desear y autorizar el funcionamiento de los 
que constituye un atentado para los juegos mecánicos pero sólo en lo 

~~?o~~sd~lt~l~~~~ ~~r:~~ ::n!! -Favor pase a la Pág. 13. 
En Educación no Saben de la 
Renuncia de Prof. Kaffie Parada 

Oficialmente el profesor Miguel 
Kafie Parada, Director del 1 ns
tituto Nacion¡¡l " Alejandro 
Humboldt", de Ahuachapán, no ha 
presentado renuncia de su cargo, 
dijeron funcionarios de Educación . 

En fuentes allegadas al Ins
tituto en Ahuachapán se co
municó que el pro(esor Parada 
habla mlervuesto su renuncia en 
vista de la grave situación que 
estaba afrontando con los alumnos, 
personal docente y padres de 
familia . 

En el Ministerio de Educación se 
informó que los padres de familia, 

profesores y estudiantes en su visi· 
ta a dicha Secretaria. no aportaron 
cargos concretos contra el mentor 
Parada , sino que generalizaron los 
problemas Por otra parte se nos 
comunicó que algunos de los pa
dres de familia que hoy piden la 
destitución del profesor Parada . 
son lai mismos que pictieron a 
Educación que continuara en su 
cargo cuando se te comunicó que 
estaba jubilado, hace algunos 
años. 

En la Dirección de Eduoación 
Media dijeron que no ha sido 
presentada ninguna rerw.ncia . 


